
NGU同窓会　関東支部だより

”2018年度　関東支部 年次総会”開催報告

日　 時 ２０１９（Ｒ１年）年５月２５日（土）　午後１２時～１５時３０分

場 　所 カジュアルイタリアン「　ピアンタ　本郷店　」

来 　賓 古澤 茂雅　本部 支部担当委員長  (78E)
中島 鎌一郎　本部 支部担当副委員長 (84E)
田中 友成　本部 支部担当副委員長 (96F)

出席者 伊藤(69E)、片山（70E)、吉田(72E)、柴本（72E)、美濃部(73E)、中込(80E)、横山(80E)、
村瀬(84E)、菊池(86E)、久米(86E)、関井(88E)、熊谷(89E)、向井(93E)、甲楽城(00E)　　　　　以上17名 学籍番号順/敬称略

内　 容 １．美濃部支部長挨拶、本日の次第等について
　　＊来賓紹介
  　　 ・古澤 茂雅 支部担当委員長 (78E)   昨年11月25日に同窓会50周年記念の式典・祝賀会が開催され、

会費支払い参加者　６６５名。総数約７００名
  　　 ・田中 友成 支部担当副委員長 (96F)　２回目の参加。
  　　 ・中島 鎌一郎 支部担当副委員長 (84F)　初参加。

２．年次総会　次第（美濃部支部長）
　　＊役員改選：出席者の賛同を得て、役員全員2年目も重任することになった。
　　＊支部活動報告：出席者50人を目標にしたい。　本日の会員出席数14名、欠席連絡者数35名で連絡が取れる方が
　 　　確実に増えている。皆様と共に目標に向かって努力したい。
    ＊ “私の趣味と雑学を語る”を今回2回目とし、今後定番化する。多くの方の参加を望みます。
　　＊開催時期の変更について ： ５月の土曜日はイベント等重なるので来期より変更したい。
　　　　　４月３週目の日曜日、１０月３週目の日曜日とし、１年間チャレンジして出席者の増加を期待したい。
　　＊2018年度(H30)会計報告：　会計担当　向井、　監査担当　久米、　ご承認をいただきました。

３．講演　”私の趣味と雑学を語る”
　　日本路面電車同好会　会員　中込 秀夫　氏（80E）による講演　　「名古屋学院と地下鉄（名古屋市）」 

４．近況報告、等 （おことわり：紙面の都合により全員のコメントを掲載できません。お詫びいたします。）

　＊古澤 茂雅 支部担当委員長の音頭により乾杯。
　＊欠席者近況報告～美濃部支部長から欠席者の近況報告があった。
　　　　出席予定の 長谷川さん（70E)が、当日急遽　欠席。 
   ・久米さん(86E)　　 講師をしている大学では、１年生の担当。
   ・向井さん(93E)　　 生まれた頃　市電が走っていた、犬山育ち。
   ・甲楽城さん（00E）　ご家族の不幸等により　実家の福井から参加。健康維持。
   ・村瀬(さん(84E)　　名古屋めしと都内の庭園巡りでインスタグラムをやっている
   ・片山(さん(70E)　　昨年の夏　狭窄症になる。くすり。
 　・古澤 さん (78E)   小１の孫の運動会と重なり残念、名古屋から出席。
   ・中島 さん (84F)　 初参加。瀬戸から。愛知県陶磁器工業協同組合。瀬戸焼の普及！。
   ・田中さん (96F)　  父親が入院。来週は、週３でのゴルフ。
   ・伊藤さん(69E)     宮城学院大学を退官。いろいろ声が掛かって多忙。宮城学院での一期生が来年卒業。
   ・美濃部さん(73E)　 ひざの治療あれこれ。グリークラブの活動報告。
   ・熊谷さん(89E)　　 ホームページリニューアル
   ・関井さん(88E)　   会社からまとめて休みがもらえたので四国（お遍路？）へ。
   ・横山さん(80E)　   運動部（武道会）のOB会。日拳OBへの声かけ。

　＊”私の趣味と雑学を語る” の定番化で、次回の立候補者を募集。　候補は、村瀬さん、関井さん。

　＊ 最後に､美濃部さん指揮のもと、校歌「曙の空」と「希望羽ばたく」を全員で高らかに斉唱しました。

後　 記 今回は、常連の方と本部よりの初参加の方を３名で楽しい時間をすごしました。　吉例となった、2階から1階へ席を移動し、
時間を延長して、お茶と校歌斉唱、記念撮影へとなりました。　ついに校歌には、お店のマネージャーも加わり一緒に歌いました。
本会終了後、これも吉例となった本郷三丁目駅前の居酒屋にて8名で２次会を行い、熱く語りあいました。 （中込記）

◎次回の開催（集いの会） は、２０１９年１１月３０日（土）です。　
　　日程の確保をお願いいたします。　　場所は、同じく 　「　ピアンタ　本郷店　」（カジュアルイタリアン）を予定しています。

　○乾杯

○講演 　○支部長
○風景 　○挨拶

　○集合
写真

　　　　　　○校歌斉唱

　　　　　　　　 　　風景


